

MEDIENMITTEILUNG

Schwyz, 3. Mai 2022 / Autor: SZKB

Schwyzer Kantonalbank führt Visa Debitkarte ein

Mit der Visa Debitkarte lanciert die Schwyzer Kantonalbank (SZKB) per sofort ein neues Kartenprodukt und ersetzt die Maestro-Karten durch eine Debitkarte mit zusätzlichen Funktionen und Vorteilen.

Die beliebten Vorteile der bisherigen Maestro-Karte – schnelles und sicheres Bezahlen ohne Bargeld sowie Geldbezug am Automaten im In- und Ausland – beherrscht auch die neue Visa Debitkarte. Zusätzlich können mit der Visa Debitkarte auch Online-Einkäufe, Bezahlungen in Apps wie SBB oder Netflix vorgenommen werden. Zudem lässt sich die Karte als Zahlungsmittel auf dem Mobiltelefon oder der Smartwatch hinterlegen. Aktuell steht den SZKB-Kundinnen und -Kunden Samsung Pay zur Verfügung (das Angebot wird laufend erweitert).

Kartendesign "Schwyzer Art"

Die vom Schwyzer Grafikdesigner David Clavadetscher mit kantonalen Sehenswürdigkeiten gestaltete Visa Debitkarte lässt sich online und weltweit wie eine Kreditkarte einsetzen, ohne eine solche zu sein. Der Unterschied: Alle Transaktionen werden direkt dem Bankkonto belastet, wodurch Transparenz und Kostenkontrolle sichergestellt ist.

Individualisierbare Sicherheitseinstellungen

Zusätzlich haben die SZKB-Kundinnen und -Kunden die Möglichkeit, ihre neue Visa Debitkarte ihren persönlichen Sicherheitsbedürfnissen anzupassen. So können die Funktionen "kontaktloses Bezahlen" oder "Online-Zahlungen" aktiviert und deaktiviert oder Länder für die Benutzung freigeschaltet oder gesperrt werden.

Etappierter Ersatz der bestehenden Debitkarten

Ab sofort werden Neu- und Ersatzdebitkartenbestellungen mit der neuen Visa Debitkarte erfolgen. Bestehende Maestro-Karten werden im Laufe des 2022 automatisch durch die Visa Debitkarte ersetzt. Auch die STUcard, die Bankkarte für Jugendliche bis 26 Jahre, wird mit den neuen Funktionen ausgestattet. Sämtliche STUcards werden im Mai vollumfänglich ersetzt.

Beilage und weiterführende Informationen

- Bild der neuen Visa Debitkarte
- www.szkb.ch/debitkarte

Kontakt für Medien

Matthias Zettel, Leiter Marketing & Kommunikation
Telefon: +41 58 800 22 11 / E-Mail: medien@szkb.ch

Über die Schwyzer Kantonalbank

Die 1890 gegründete Schwyzer Kantonalbank (SZKB) ist die führende Bank im Kanton Schwyz und mit über 600 Mitarbeitenden eine der grössten Arbeitgeberinnen der Region. In 22 Filialen, mehreren Fachzentren und über zeitgemässe digitale Kanäle bietet die SZKB Privat-, Unternehmens- und institutionellen Kunden eine breite Palette von Produkten und Dienstleistungen rund ums Zahlen & Sparen, Finanzieren sowie Vorsorgen und Anlegen. Die SZKB ist eine selbständige Anstalt des kantonalen öffentlichen Rechts. Sie verfügt über eine Staatsgarantie, wird von Standard & Poor's mit einem Rating AA+ bewertet und gehört zu den bestkapitalisierten Banken der Welt. Mehr Infos siehe szkb.ch.